

Herzlichen Dank

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme und den unzähligen Zeichen der Wertschätzung in Worten, Umarmungen und den vielen Karten beim schmerzlichen Abschied von

Hans-Ueli Aebi

26. Mai 1935 - 27. Oktober 2021

Von Herzen danken wir

Herrn Pfarrer Marc Heise, für die persönliche Gestaltung der Abdankungspredigt
Sigrüst Hans Hämig, Organistin Frau Meldau und Flötistin Frau Kern (Panflöte)
für die feierliche Umrahmung der Abdankungsfeier

dem Bergheim Uetikon am See, für die liebevolle Betreuung
während seiner schweren Krankheit

Allen, für die Blumen, grosszügigen Spenden und Kollekten

Wir danken Allen, die uns durch ihre Anwesenheit gestärkt haben.
Weiter danken wir Allen, die Hans-Ueli auf seinem Lebensweg begleitet und
bereichert haben.

Uns bleiben Erinnerungen an viele schöne gemeinsame Momente.

Die Trauerfamilien